



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a participé aux travaux du Comité de coordination de la Commission mixte pour le dialogue orthodoxe-catholique

La réunion du Comité de coordination de la Commission mixte pour le dialogue théologique entre l'Église orthodoxe et l'Église catholique romaine a eu lieu à Rome du 15 au 18 septembre 2015. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou y participait.

Les travaux du comité étaient placés sous la présidence du chef du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, le cardinal Kurt Koch, et celle du métropolite Jean de Pergame (Patriarcat de Constantinople). Le projet de document « Sur la voie d'une compréhension commune de la conciliarité et du primat dans l'Église au premier millénaire » était au centre des préoccupations des participants orthodoxes et catholiques. Ce document a été adopté en tant que texte de base lors de la XIII séance plénière de la Commission mixte pour le dialogue théologique entre l'Église orthodoxe et l'Église catholique romaine, qui avait eu lieu à Amman (Jordanie) du 16 au 22 septembre 2014. Le document avait ensuite été considérablement retravaillé par le Comité de rédaction de la même commission à Rome en juin 2015.

Après l'apport des modifications nécessaires, les membres du Comité de coordination ont approuvé le projet de document qui sera présenté à l'examen de la XIV séance plénière de la Commission mixte pour le dialogue théologique entre l'Église orthodoxe et l'Église catholique romaine en 2016.